
NOTA  DE  PESAR  |  Severino
Germano
Os  vereadores  que  integram  a  Câmara  Municipal  de  Campina
Grande, ao lado de todos os servidores, lamentam profundamente
o falecimento do ex-vereador Severino Germano, ocorrido neste
domingo, 16.

Severino é pai do presidente da Casa, Saulo Germano, e do ex-
vereador  Joselito  (Jóia)  Germano,  em  nome  dos  quais  o
parlamento municipal expressa votos de condolências a toda a
família e amigos diante da perda tão irreparável.

Certamente,  Severino  Germano  deixa  um  legado  de  trabalho,
honradez, amor à família e dedicação ao povo da cidade, uma
história que seguirá viva na memória do seu nome, nas marcas
de sua passagem por esta Casa e na atuação dos seus filhos
seguindo os passos do pai no exercício da vida pública em
favor de Campina Grande.

O velório terá início na tarde deste domingo, nas dependências
da Câmara de Campina Grande e o sepultamento acontecerá nesta
segunda (17), no Cemitério Campo Santo Parque da Paz.
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Escritor e Jornalista Ronaldo
Leite  recebe  Título  de
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Cidadão Campinense
A  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande  concedeu  Título  de
Cidadão  Campinense  ao  jornalista  e  escritor  Mauro  Ronaldo
Leite,  sendo  um  projeto  de  autoria  do  Vereador  Olimpio
Oliveira, aprovado por unanimidade. Além do homenageado e do
autor  da  propositura,  vereadores  e  autoridades  também
estiveram  presentes.  O  vereador  Presidente  Saulo  Germano
parabenizou o homenageado e ressaltou que a cidade é quem
ganha com a entrega da honraria.

Foto: Josenildo Costa

O vereador Olimpio Oliveira justificou a propositura de sua
autoria destacando que além de uma vida dedicada ao jornalismo
e a produção de conhecimento, Ronaldo Leite consegue deixar
para Campina Grande um trabalho fantástico sobre uma página
difícil enfrentada na história da cidade. Olimpio se referiu
ao  momento  em  que  o  jornalista  se  destacou  como  repórter
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policial do Diário da Borborema, quando ocorria a atuação do
grupo de extermínio intitulado ‘’Mão Branca’’, composto de
cinco homens justiceiros. O jornalista é autor do livro Mão
Branca  –  A  Verdade  Sobre  o  Carrasco,  onde  ele  revela  a
verdadeira face do grupo.

Foto: Josenildo Costa

Olimpio Oliveira ainda ressaltou a alegria que o homenageado
traz para a CASA com a sua amizade, talento, inteligência e
coragem, possibilitando ainda o reencontro com pessoas amadas
que de igual forma tem parte relevante na história da cidade.
“Conhecemos  o  caráter  do  homem  pelos  seus  amigos  e
principalmente  pelos  amigos  que  ele  consegue  conservar  ao
longo dos anos” – frisou o vereador.

Além de Ronaldo Leite, Olimpio destacou a presença e atuação
do promotor da época, o senhor Agnelo Amorim, que enfrentou o
que poucos teriam coragem. O senhor Agnelo Amorim destacou que
nesse momento se encontrou com a sua história e o seu passado,
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mencionando que Ronaldo não só teve coragem de denunciar um
dos momentos mais macabros da história da cidade, como também
fez uma obra literária com fidelidade à história.

Foto: Josenildo Costa

Encerrando  a  sessão,  o  homenageado  Ronaldo  Leite  subiu  a
tribuna para agradecer a honraria, ressaltando ser um homem
realizado, primeiro por ter a honra de ser nome de rua na
capital João Pessoa, e hoje em especial, agradece ao vereador
Olimpio Oliveira pelo Título de Cidadão Campinense recebido.
Ronaldo Leite mencionou os seus familiares e dedicou o título
à  sua  profissão,  a  todos  os  profissionais  da  imprensa  de
Campina Grande, aos jornalistas e radialistas do passado e do
presente, além de dedicar para todos os amigos que presentes
na galeria e no plenário da Câmara. Por fim, disse que o
título  pertence  aos  campinenses  e  concluindo  a  sua
participação  na  tribuna  parafraseou  Antônio  Vital  do  Rêgo
dizendo que “Nunca, jamais, haveremos de esquecer os nossos
valorosos e destemidos companheiros de lutas e vitórias” –

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2025/03/IMG_7880.jpg


encerrou.

Acesse a sessão completa por meio do Canal Oficial do youtube
(@camaracgoficial). Confira também o andamento das matérias
que  tramitam  no  SAPL  –  Sistema  de  Apoio  ao  Processo
Legislativo.
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Sessão  Solene  que  concedeu
Título  de  Cidadania
Campinense  ao  Escritor  e
Jornalista Ronaldo Leite

https://www.youtube.com/@CamaraCGOficial
https://www.youtube.com/@CamaraCGOficial
https://sapl.campinagrande.pb.leg.br/
https://sapl.campinagrande.pb.leg.br/
https://www.camaracg.pb.gov.br/sessao-solene-que-concedeu-titulo-de-cidadania-campinense-ao-escritor-e-jornalista-ronaldo-leite/
https://www.camaracg.pb.gov.br/sessao-solene-que-concedeu-titulo-de-cidadania-campinense-ao-escritor-e-jornalista-ronaldo-leite/
https://www.camaracg.pb.gov.br/sessao-solene-que-concedeu-titulo-de-cidadania-campinense-ao-escritor-e-jornalista-ronaldo-leite/
https://www.camaracg.pb.gov.br/sessao-solene-que-concedeu-titulo-de-cidadania-campinense-ao-escritor-e-jornalista-ronaldo-leite/


Fotos: Josenildo Costa



Vereadores decidem visitar o
ISEA  em  busca  de  soluções
efetivas  para  problemas
apresentados  em  sessão
ordinária
Na manhã desta quarta-feira (12), foi realizada a 14ª Sessão
Ordinária da Câmara Municipal de Campina Grande. A Sessão,
presidida  pelo  vereador  Dinho  Papa-léguas  (PSDB)  e
secretariada  pelo  vereador  Saulo  Noronha  (MDB),  abordou
diversos  temas  de  interesse  municipal,  com  destaque  para
questões relacionadas à saúde pública. Dentre os principais
pontos debatidos, estiveram a falta de insumos em postos de
saúde, saúde mental dos profissionais de segurança pública e
problemas apresentados em atendimento obstétrico no ISEA e
falta de água nos distritos.

PEQUENO EXPEDIENTE
O  vereador  Severino  da  Prestação  (MDB)  ressaltou  sua
experiência no Conselho Municipal de Saúde e defendeu seu
projeto  de  lei  para  a  criação  do  Dia  Municipal  da  Saúde
Mental. Ele também solicitou apoio dos demais parlamentares
para aprovação de uma moção de aplauso à Casa Nova Redenção,
que auxilia dependentes químicos e seus familiares.

A  vereadora  Waléria  Assunção  (PSB)  denunciou  a  falta  de
insumos  básicos  nos  postos  de  saúde  da  cidade,  além  da
ausência  de  dentistas  e  do  atraso  nos  pagamentos  dos
servidores da saúde. Sobre o ISEA, relatou a morte de um bebê
e a perda do útero da mãe. A vereadora destacou a superlotação
da  maternidade  e  pediu  investigação  do  caso.  Ela  também
expressou repúdio à retirada dos atendimentos de pré-natal da
Policlínica Dr. Francisco Pinto, prejudicando as mulheres que
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trabalham no comércio e precisam do atendimento.

Foto: Josenildo Costa

O vereador Pimentel Filho (PSB) defendeu os Educadores Sociais
Voluntários do município, que perderam direitos trabalhistas.
De acordo com o parlamentar, o mesmo foi procurado por um
desses educadores que teve que se afastar do trabalho por
motivo de doença. No entanto, está sem receber o salário,
pouco mais de 700 reais. O vereador pediu ao prefeito que
reveja a questão dos direitos dos trabalhadores.
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Foto: Josenildo Costa

A  vereadora  Ivonete  Ludgério  (União  Brasil)  cobrou  mais
segurança publica para as zonas rurais do município. Segundo
ela, está ficando comum o roubo de motos e animais, como
vacas,  que  garante  o  sustento  de  muitas  famílias,
principalmente para os moradores de São Jose da Mata, Catolé
de Boa Vista e para os bairros mais afastados da cidade. A
parlamentar também destacou a falta de agua nestas localidades
e pediu providencias por parte da Cagepa. “A conta chega, mas
a agua não!” Destacou.

Sobre a Maternidade ISEA, destacou que a superlotação é um
problema antigo devido à mesma atender vários municípios e
sugeriu a construção de maternidades, por parte do governo
estadual,  nas  cidades  polo  do  estado  para  desafogar  o
atendimento  no  ISEA.

A vereadora Ana Cardoso (Republicanos) tratou também da saúde
do município. Informou que esteve na Unidade Básica de Saúde
da Família Adalberto César, no Pedregal, e relatou que naquela
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unidade esta com falta de funcionários e medicamentos básicos
como  dipirona  e  paracetamol,  como  também  remédios  de  uso
continuo,  de  pressão,  e  falta  de  materiais  de  limpeza.
Informou também que o mesmo está sem as devidas manutenções,
com janelas quebradas, mato alto e lixo em suas imediações.

Foto: Josenildo Costa

GRANDE EXPEDIENTE
O vereador Alexandre do Sindicato (União Brasil) falou sobre a
questão da saúde mental dos profissionais de segurança pública
do estado e pediu mais atenção para a categoria que, cada vez
mais, está adoecendo devido à falta de incentivo; questões
salariais e outros problemas pessoais que vão se somando e
acabam por adoecê-los, como fazer extras no dia de folga para
aumentar a renda familiar. Destacou que a polícia Militar da
Paraíba recebe um dos piores salários base do Brasil.

O Vereador Pimentel Filho (PSB) destacou que os profissionais
de segurança pública do estado deveriam ganhar um salário
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melhor, pois exercem um trabalho excepcional em defesa dos
cidadãos.  No  entanto,  destacou  que  a  Polícia  Militar  da
Paraíba está na média nacional e que estados como Rio de
Janeiro pagam menos aos profissionais de segurança do que os
da PB.

Sobre a questão da humanização no tratamento e acolhimento de
mães  que  perdem  o  bebe  em  decorrência  de  complicações  no
parto, o vereador Pimentel Filho destacou o seu projeto de lei
317/2017, que já foi sancionado pelo prefeito da época, cujo
autografo consta o número 041/2018 que dispõe sobre a oferta
de leito hospitalar privativo, no município de campina Grande-
PB, para mães de natimorto e mães com óbito fetal e, se
necessário  ou  solicitado,  com  acompanhamento  psicológico.
Frisou a importância desse tratamento para os pais.

O vereador Rafafá (União Brasil) destacou que os vereadores
devem sempre trabalhar em conjunto para o bem da cidade e que
as  leis  efetivadas  pela  casa  legislativa  deveriam  ser
colocadas em prática. Pediu apoio dos demais colegas para
trabalharem juntos na melhoria das leis e a sua efetivação
para beneficio de Campina Grande

A vereadora Jô Oliveira (PCdoB) abordou a falta de pagamento a
uma  empresa  que  fornece  oxigênio  para  o  atendimento  de
pacientes  do  município,  alertando  para  os  riscos  de
descontinuidade do serviço. Ela também se solidarizou com a
família do bebê falecido no ISEA e cobrou medidas para evitar
novas ocorrências semelhantes.

Vereador  Alexandre  pediu  um  aparte  e  destacou  que  os
envolvidos devem ser investigados e comprovado a negligencia
os  mesmos  devem  ser  responsabilizados.  Destacou  que  ISEA
(Instituto  de  Saúde  Elpídio  de  Almeida)  faz  um  grande
trabalho, mesmo tendo que abraçar Campina Grande e outros
municípios, e que se deve separar o órgão público dos maus
profissionais.



O vereador Anderson Almeida (PSB) também criticou a saúde
pública municipal destacando o ocorrido no ISEA. E informou
que recebeu uma denuncia de uma paciente, e outras mulheres
que foram fazer uma ultrassonografia. Chegaram cedo ao local e
tiveram que esperar horas para serem atendidas. E isso só
aconteceu devido a postagem da denuncia pelo vereador em suas
redes sociais. Ele pediu providencias ao Secretário de Saúde
do Município em relação às denuncias apresentadas.

Foto: Josenildo Costa

Diante  das  críticas  e  preocupações  levantadas  durante  a
sessão, os parlamentares decidiram realizar uma visita ao ISEA
na manhã desta quinta-feira (13). O objetivo é fiscalizar de
perto  as  condições  da  maternidade  e  buscar  soluções  para
melhorar o atendimento à população.

Acesse a sessão completa por meio do Canal Oficial do youtube
(@camaracgoficial). Confira também o andamento das matérias
que  tramitam  no  SAPL  –  Sistema  de  Apoio  ao  Processo
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Legislativo.
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Sessão Ordinária 12/03/2025
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https://sapl.campinagrande.pb.leg.br/
https://www.camaracg.pb.gov.br/sessao-ordinaria-12-03-2025/


CMCG  destaca  o  Carnaval  da
Paz e dialoga sobre Políticas
Públicas voltadas às Mulheres
A 13ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Campina Grande,
realizada na manhã de hoje (11), foi presidida pelo vereador
Saulo Noronha e secretariada pelo vereador Rafafá. Durante a
sessão,  os  parlamentares  destacaram  o  Carnaval  da  Paz,
considerado  o  maior  encontro  de  fé,  espiritualidade  e
autoconhecimento  do  Brasil,  realizado  em  Campina  Grande
durante  o  período  carnavalesco.  Além  disso,  os  vereadores
debateram projetos e ações voltadas para o fortalecimento das
políticas públicas destinadas às mulheres.

Foto: Josenildo Costa
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No pequeno expediente, as vereadoras Valéria Aragão e Carol
Gomes abordaram o evento Carnaval da Paz, realizado durante o
período carnavalesco. A vereadora Valéria parabenizou Carol
Gomes pela concessão do Título de Cidadania ao Padre Crystian
Shankar e pelo voto de aplauso destinado à deputada federal
Simone Marquetto. Valéria destacou que a homenagem ao Padre é
justa, considerando que ele é um homem de fé, dedicado à
palavra de Deus e cumpridor dos seus deveres. Em relação à
moção de aplauso a Simone Marquetto, ressaltou a presença da
deputada no Carnaval da Paz e mencionou o projeto de sua
autoria, que propõe a inclusão do evento CRESCER no calendário
oficial nacional.

A vereadora ainda parabenizou a Comunidade PIO X e os demais
organizadores  dos  eventos  cristãos  realizados  durante  o
período,  enfatizando  que  essas  iniciativas  contribuem  para
ampliar a reflexão sobre a fé e as ações das pessoas. Por fim,
comentou sobre as críticas direcionadas ao Frei Gilson nas
redes sociais, após o religioso alcançar um recorde de pessoas
online às 4h da manhã para rezar o Rosário. Ela manifestou seu
apoio  ao  Frei,  ressaltando  sua  importância  na  missão  de
abençoar e lutar por tantos brasileiros e pela paz no mundo.

A vereadora Carol Gomes também registrou sua participação no
Carnaval da Paz, destacando a honra de ter concedido ao Padre
Chrystian Shankar o Título de Cidadão Campinense. Ela falou
sobre a dedicação do sacerdote, que há dez anos inclui em seu
calendário a participação no evento CRESCER, o maior encontro
das  famílias  católicas  realizado  durante  o  carnaval,  que
reuniu  mais  de  80  mil  pessoas.  Carol  agradeceu  o
reconhecimento  da  deputada  federal  Simone  Marquetto,  que
propôs a inclusão do CRESCER no calendário nacional e disse
que as contribuições da deputada evidenciam a importância de
unir fé e política, demonstrando que ambas podem caminhar lado
a lado.

Além do impacto religioso do evento, Carol também destacou os
avanços comerciais e econômicos proporcionados pelo Carnaval



da Paz e ressaltou que, ao contrário de outras cidades, o
município segue na contramão ao fortalecer momentos religiosos
durante o período carnavalesco, abrangendo tanto a comunidade
católica  quanto  a  evangélica.  Concluindo,  a  vereadora
parabenizou  a  Comunidade  PIO  X,  representada  por  Gustavo
Lucena, e todos os voluntários que se dedicaram à realização
do evento, enfatizando a honra de ter contribuído para essa
iniciativa. Carol também manifestou apoio à fala da vereadora
Valéria Aragão sobre Frei Gilson, reforçando a relevância do
trabalho do religioso, que tem unido milhares de pessoas para
rezar o Rosário no Brasil.

Foto: Josenildo Costa

O vereador Alexandre Pereira parabenizou as vereadoras pelas
falas  em  relação  aos  eventos  religiosos  que  ocorreram  na
cidade, destacando a expressiva participação de católicos e
evangélicos. Ele mencionou a Visão Nacional para a Consciência
Cristã (VINACC) e ressaltou que Campina Grande se tornou um
verdadeiro berço da fé para aqueles que creem em Deus. O
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vereador também se solidarizou com as manifestações sobre os
recentes acontecimentos envolvendo o Frei Gilson, afirmando
que  ele  tem  sido  alvo  de  ataques  por  parte  do  sistema
progressista, que, segundo Alexandre, representa uma mazela
para  a  sociedade.  Encerrando,  parabenizou  as  colegas
vereadoras  e  todas  as  mulheres  pelo  Dia  Internacional  da
Mulher, comemorado em 8 de março.

Com relação às políticas públicas voltadas para as mulheres, o
vereador Sargento Wellington Cobra informou que irá dialogar
com  o  Secretário  de  Saúde  do  município,  pois  tomou
conhecimento  de  que  o  atendimento  de  pré-natal  para  as
mulheres trabalhadoras do comércio, atualmente realizado no
Centro de Saúde Francisco Pinto, será encerrado. Com isso,
essas mulheres precisarão ser atendidas nos seus bairros de
origem. O vereador afirmou que solicitará a continuidade do
serviço, uma vez que essa medida facilita o atendimento e
evita maiores dificuldades para as trabalhadoras do município.

Foto: Josenildo Costa
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Além  disso,  Sargento  Wellington  Cobra  também  solicitou  a
reabertura da Unidade Básica de Saúde (UBS) que funcionava nas
Malvinas  I,  destacando  que,  atualmente,  a  população  da
localidade  precisa  se  deslocar  até  a  UBS  do  bairro  Rocha
Cavalcanti para receber atendimento. Em resposta à solicitação
de reabertura da unidade, o vereador Saulo Noronha explicou
que a instalação de uma UBS em determinado bairro depende de
uma quantidade mínima de pacientes cadastrados.

Ainda sobre o tema, o vereador Rafafá mencionou um projeto
autorizativo de sua autoria, que prevê a oferta de acomodações
separadas para mães que sofreram natimorto ou óbito fetal. Ele
justificou que o objetivo do projeto é promover a humanização
no  atendimento,  considerando  que  esse  é  um  período
extremamente sensível e de luto, tornando difícil para essas
mulheres permanecerem no mesmo espaço que outras mães.

Foto: Josenildo Costa

O vereador Saulo Noronha também fez referência a um projeto de
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lei  de  sua  autoria,  que  trata  da  garantia  de  maior
representatividade feminina no Legislativo. A proposta prevê a
reserva de 30% das cadeiras da Casa de Félix Araújo para
mulheres.  Ele  destacou  que  a  legislação  eleitoral  já
estabelece uma cota mínima de 30% para candidaturas femininas,
mas defendeu que essa reserva deveria ser aplicada às cadeiras
parlamentares.  “Ao  invés  de  apenas  garantir  o  direito  às
candidaturas,  deveríamos  assegurar  um  número  mínimo  de
cadeiras para mulheres nas Casas Legislativas”, afirmou. Por
fim,  o  vereador  parabenizou  todas  as  mulheres,  incluindo
vereadoras, servidoras e suas familiares, em reconhecimento ao
seu papel e contribuição para a sociedade.

Acesse a sessão completa por meio do Canal Oficial do youtube
(@camaracgoficial). Confira também o andamento das matérias
que  tramitam  no  SAPL  –  Sistema  de  Apoio  ao  Processo
Legislativo.
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Carol Gomes entrega moção de
aplausos  à  Deputada  Simone
Marquetto  pela  Lei  que
instituiu o Dia Nacional do
Rosário da Virgem Maria
No  sábado  (1),  segundo  dia  de  programação  do  Crescer  –
Encontro Nacional da Família Católica, a vereadora Carol Gomes
(União  Brasil)  teve  a  oportunidade  de  entregar  Moção  de
Aplausos à Deputada Federal Simone Marquetto (MDB/SP), pela
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autoria da Lei que instituiu o Dia Nacional do Rosário da
Virgem Maria.

“A  Deputada  Simone,  assim  como  eu,  é  uma  mulher  Católica
Apostólica Romana com atuação na política. Sua fé é o norte
para suas ações e o seu trabalho na política é reflexo disso”,
falou Carol.

O requerimento de aplausos foi aprovado por unanimidade pelos
vereadores da Câmara Municipal de Campina Grande.

“O  Crescer  transforma  vidas,  restaura  famílias  através  de
fortes testemunhos e nos dá esperança em dias melhores. A
presença  da  Deputada  Simone  aqui  no  evento  só  reforça  a
grandiosidade  da  nossa  fé.  Essa  homenagem  é  justa  e
necessária”,  disse  a  vereadora.

“É com o Rosário que o nosso coração se acalma ao abrir uma
corrente para o espírito e se conectar com o divino. O Rosário
é “arma” espiritual na luta contra o mal, contra a violência,
pela paz nos corações, nas famílias, na sociedade e no mundo.
Agradeço imensamente pela honraria e por toda o acolhimento”,
expressou Simone Marquetto.

A programação do segundo dia do Crescer contou com Adoração ao
Santíssimo; pregação com o Padre Chrystian Shankar; pregação
com o Padre Marlon Múcio; Consagração das famílias à Nossa
Senhora – Momento conduzido pela Deputada Federal Católica
Simone Marquetto; testemunho do ator global Juliano Cazarré; e
a animação com Teto Fonseca.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria de Comunicação



Sessão Ordinária 11/03/2025

Fotos: Josenildo Costa
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Sessão Solene para entrega de
Título  de  Cidadania
Campinense à Dra. Lígia Maria
Magalhães dos Santos

Fotos: Josenildo Costa
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CMCG  concede  Título  de
Cidadania  Campinense  à  Dra.
Lígia  Maria  Magalhães  dos
Santos
A Câmara Municipal de Campina Grande realizou, nesta sexta-
feira  (7),  uma  sessão  solene  que  concedeu  o  Título  de
Cidadania Campinense à pediatra Dra. Lígia Maria Magalhães dos
Santos Ferreira. A honraria reconhece a dedicação e o trabalho
excepcional da médica em benefício da população campinense. O
autor  da  homenagem  foi  o  presidente  do  Poder  Legislativo
municipal, vereador Saulo Germano (Podemos).

Foto: Josenildo Costa

A Sessão Solene contou com a presença de autoridades, colegas
de  trabalho,  amigos  e  familiares  da  homenageada,  que
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prestigiaram a entrega do título em reconhecimento aos seus
serviços prestados com amor e dedicação à cidade.

Durante o seu pronunciamento, o presidente da CMCG, vereador
Saulo Germano, destacou a relevância da atuação da Dra. Lígia
e  a  coincidência  de  a  homenagem  ocorrer  no  dia  do  seu
aniversário. “É com muita honra que nós, que fazemos esta Casa
Legislativa, concedemos essa honraria à senhora, que também
está aniversariando hoje. No entanto, quem ganha o presente é
Campina Grande. Meus parabéns, Dra. Lígia Mária! Que Deus lhe
abençoe e lhe conceda muita paz, saúde e muitas bênçãos”,
declarou.

O presidente aproveitou ainda para parabenizar não apenas a
homenageada,  mas  também  as  vereadoras,  esposa  e  todas  as
mulheres, em alusão ao Dia Internacional da Mulher, celebrado
em 8 de março.

Foto: Josenildo Costa

Ao  discursar,  Dra.  Lígia  Maria  expressou  sua  gratidão  ao
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vereador Saulo Germano e ao Poder Legislativo pela homenagem
recebida.  “Quero  expressar  meu  sincero  agradecimento  ao
vereador Saulo Germano, hoje presidente desta Casa de Félix
Araújo.  Sua  confiança  e  apoio  me  encheram  de  coragem  e
motivação.  Essa  indicação  é  mais  do  que  um  título,  é  um
reconhecimento de um trabalho coletivo feito com carinho e
dedicação por todos que acreditam em nossa cidade e em seu
incrível potencial”, pontuou.

A médica ressaltou que receber esse título é um estímulo para
continuar sua trajetória profissional. “Quero que todos saibam
que cada um de vocês faz parte dessa história. Vamos seguir
juntos  engrenando  essa  máquina  de  desenvolvimento  e
transformação  que  é  a  nossa  Campina  Grande.  Esse
reconhecimento  é  um  combustível  para  a  minha  alma  e  uma
motivação imensa para continuar a retribuir ao povo campinense
tudo que ele tem me proporcionado”, frissou

Foto: Josenildo Costa
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Natural de João Pessoa, Dra. Lígia Maria nasceu em 7 de março
de 1952, filha de José Faustino dos Santos e Eneida Magalhães
dos Santos. Casada com o Sr. Vandick Medeiros Ferreira, a
médica se formou pela Universidade Federal da Paraíba (UFPB) e
possui  uma  extensa  trajetória  profissional  na  área  da
pediatria.

Ao longo de 44 anos e 10 meses de atuação, a Dra. Lígia Maria
contribuiu significativamente para a saúde infantil de Campina
Grande. Foi médica plantonista e evolucionista no Serviço de
Assistência Médica Infantil de Campina Grande (SAMIC) de 1979
a 2006, atuou no Centro de Atividades “Dr. Roberto Simonsen” e
no posto de saúde “Oscar Mayer”. Desde 2004, integra o quadro
de  médicos  pediatras  do  Hospital  Universitário  Alcides
Carneiro  (HUAC)  da  Universidade  Federal  de  Campina  Grande
(UFCG).

Em seu discurso, grata pelo acolhimento do povo campinense e
com esse reconhecimento da Câmara Municipal, Dra. Lígia Maria
reforçou o seu compromisso com a saúde das crianças de Campina
Grande e celebrou a nova cidadania com entusiasmo e gratidão.

Veja as sessões legislativas por meio do nosso canal oficial
do youtube (@camaracgoficial). Confira também o andamento das
matérias parlamentares que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio
ao Processo Legislativo.
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